

Demokratie:

Aufstehen!

Von .

18. Feb. 2026



Die katholischen und evangelischen Kirchen in Hessen stehen gemeinsam auf für Menschenwürde und Demokratie.

Setzt auch ihr euch ein – heute und in den Wahllokalen! Ihr wollt Teil der Initiative werden? Dann erzählt uns, wofür ihr aufsteht. Wir freuen uns auf eure Fotos, Videos und Geschichten.

Weitere Infos unter www.aufstehen-für.de

JETZT ZUSAMMEN
AUFSTEHEN!



Eine Initiative der katholischen und evangelischen Kirchen in Rheinland-Pfalz und Hessen

Aufstehen für Menschenwürde und Demokratie

Aufstehen für Menschenwürde und Demokratie

Als evangelische Landeskirchen und katholische Bistümer in Rheinland-Pfalz und Hessen stehen wir ein für das christliche Menschenbild und für eine freie, demokratische und offene Gesellschaft.

Deshalb stehen wir auf

- für Menschenwürde und -rechte, für Vielfalt und Toleranz
- für Demokratie, Rechtsstaatlichkeit und Freiheit
- für Verantwortung – füreinander, für Europa und für die Welt
- für ein Miteinander, das verbindet statt zu spalten
- für Gerechtigkeit, Frieden und die Bewahrung der Schöpfung

Wir ermutigen alle Wahlberechtigten, bei der anstehenden Kommunalwahl in Hessen und der Landtagswahl in Rheinland-Pfalz ihre Stimme zu nutzen und zur Wahl zu gehen – aus Verantwortung für die Würde aller Menschen, für die Stärkung unserer Demokratie und für eine gute Zukunft für alle Menschen in unserer Gesellschaft.

Auf den Unterseiten erfahren Sie alles über unsere Initiative sowie darüber, wie auch Sie Teil unserer Kampagne werden können!

An der Initiative beteiligt sind die Bistümer Speyer , Trier , Mainz und Limburg sowie die Evangelische Kirchen der Pfalz , im Rheinland , in Hessen und Nassau sowie von Kurhessen-Waldeck .